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É DE FA(O)TO

O mundo político norte-mineiro está de luto pelo
falecimento do ex-deputado federal Cleuber Carneiro. Ele
estava internado em um hospital da capital mineira, e veio
a óbito na tarde dessa segunda-feira (15/04), aos 84 anos,
vítima de problemas cardíacos. Natural da cidade baiana
de Paratinga, Cleuber, ainda jovem, mudou para Januária
e a adotou como sua cidade natal. Aliás, a sua trajetória
política iniciou no município ribeirinho, sendo vereador e

POLÍTICA PERDE CLEUBER CARNEIRO
prefeito, na década de 70. Mas ele quis e conseguiu alçar
voos mais altos, conquistando cinco mandatos consecutivos
como deputado estadual (1979 a 1999) e dois de deputado
federal 1999 a 2007. A população se despediu do ex-
parlamentar nesta terça-feira, em velório realizado no Salão
da Funerária Avelar, em seguida o enterro, no cemitério
local. À família enlutada os sinceros sentimentos.

MP PROPÕE A RECUPERAÇÃO DO CASARÃO HISTÓRICO DE JANUÁRIA

O centenário casarão histórico da ribeirinha Januária, localizado na praça Santa Cruz, 475, esquina com a Rua Mata Machado,
desativado na década de 80, será recuperado. A informação é de que o Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) obteve na
Justiça uma decisão visando à sua recuperação e preservação. O imóvel foi construído para abrigar uma escola pública e na
década de 1980 foi alugado pelo Estado de Minas Gerais, sendo utilizado como quartel. Apesar de ser inventariado como
patrimônio cultural pelo Instituto Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico de Minas Gerais (Iepha) desde 1985, atualmente
o casarão encontra-se abandonado, em mau estado de conservação e sem uso específico. Na sentença, além de declarar o
valor cultural do imóvel, a Justiça determinou a inscrição da sentença judicial na matrícula do bem; que seja elaborado, no
prazo de 90 dias, projeto de adoção de medidas para preservação e conservação do imóvel, apresentando-o ao Iepha para
análise e aprovação; que o projeto de restauração da edificação seja executado em 180 dias após a aprovação; que seja dado
ao imóvel destinação adequada para que ele cumpra sua finalidade social; e que as intervenções necessárias sejam previamente
autorizadas pelos órgãos competentes, restando vedadas a demolição ou mutilação do imóvel. (MPEMG)

A VOLTA DE ELBE

A ex-deputada Elbe Brandão, afastada da vida pública em
2011, quando cumpriu seu último mandato como deputada
estadual, está de volta à cena política. Desta feita, a sua
aventura eleitoral será com vistas à Prefeitura de Nova
Porteirinha. Ex-parlamentar do tucanato mineiro de Aécio
Neves, já declarou a sua intenção de ser pré-candidata a
prefeita naquele município, atendendo solicitação do seu
novo partido, o Cidadania. Enquanto isso, grupos ante-
Elbe já agitam as redes sociais, apelidando-a de
paraquedista e de ter abandonado o município há mais de
duas décadas. É o jogo político norte-mineiro
apresentando as suas armas com fatos, factoides, imagens
e vídeos.

QUATRO CANDIDATAS

Ainda sobre Nova Porteirinha, informação que chega nas
ondas norticianas de plantão, revela que as mulheres não
querem ser coadjuvantes, mas sim protagonistas, na
corrida pelo paço. A cidade, que já experimentou por dois
mandatos consecutivos o comando do executivo por
mulheres, promete uma batalha histórica, na eleição
deste ano, rumo ao paço da Tancredo de Almeida Neves,
com as candidaturas de quatro representantes do sexo
feminino. Além da atual prefeita Regina, que busca a
reeleição, são cogitadas as pré-candidaturas da ex-
deputada Elbe Brandão, da ex-prefeita Joélia, e Solange,
viúva do ex-prefeito Wilmar. A disputa promete!

ZÉ REIS EXONERADO
O ex-prefeito de Bonito
de Minas, ex-
presidente da Amams,
ex-deputado e agora
ex-secretário de Meio
Ambiente, Zé Reis,
estava na embarcação
dos exonerados do
governo Fuad Noman,
na prefeitura de Belo
Horizonte. Reis, que
ocupava a pasta do
Meio Ambiente, deverá receber a indicação do seu
padrinho, o governador Romeu Zema para ocupar cargo
um dos cargos do segundo escalão das suas secretarias.
Por enquanto, Reis está viajando pelo estado para ajudar
a fortalecer o seu partido.

ATRAIR PARTIDOS

Em contato com este escrevinhador, o deputado
Paulo Guedes (PT) informou das articulações para
atrair pelo menos cinco partidos para apoiá-lo na
sua candidatura. Não quis citar quais são os
partidos, mas disse que as articulações estão bem
adiantadas. Sobre o seu vice, ressaltou que o
momento atual é de acertar os apoios, mas
garantiu que o alto clero petista vai ajudá-lo na
busca pelos apoios e da provável presença em
território montes-clarino, do seu principal cabo
eleitoral, o presidente da República, Luiz Inácio
Lula da Silva.

JOVEM PADRINHO
A entrada do super
da Santa Casa,
Maurício Sérgio
(PL), é o assunto de
momento. Neófito
em se tratando de
política eleitoral,
já que será a
primeira que vai se
apresentar como
pré-candidato a
prefeito, tem
trabalhado nos
bastidores para se

fazer conhecido. Para consolidar e impulsionar a
sua pré-candidatura esteve na capital do Estado
em busca das bênçãos do seu jovem padrinho, o
deputado federal Nikolas Ferreira (PL). Nesta
visita, Maurício pediu que Nikolas intermediasse
junto ao ex-presidente Jair Bolsonaro e da sua
esposa Michele, que sejam seus cabos eleitorais
e compareçam em Montes Claros para ajudar na
sua empreitada rumo aos Palácios da Cula
Mangabeira e Magalhães Pinto.

FORMAÇÃO DE CHAPA
A presidente do MDB montes-clarino,
vereadora Maria Helena Lopes, que
também responde pela vice-
presidência do parlamento
municipal, fez um relato sobre os
últimos disa, em relação à montagem
da chapa de pré-candidatos a
vereadores, na eleição 2024.
Assinalou que realizou uma
caminhada justa, honesta e dentro da
verdade, com amizade e dialogo,
seguindo os passos do deputado
Tadeuzinho, presidente da
Assembleia Legislativa de Minas
Gerais e do partido. Outra afirmação
feita pela parlamentar foi de que para
formação da chapa, não precisou
pagar para soltar fake news e nem
agredir pessoas, sempre respeitando
os colegas e os demais partidos, porque política, segundo ela, “se faz é com verdade
e não com fake news, e essa honra o MDB bate no peito e mostra para o cidadão.
Por isso, conseguimos filiar candidatos respeitados junto à comunidade e a nossa
expectativa é de aumentar a nossa representatividade na Câmara”.

ESURB RECUPERADA
De partido novo, o presidente da
Câmara Municipal, vereador Junior
Martins. Ex-Cidadania e atual PP, fez
coro a administração Humberto Souto
pela Regularização Fiscal da Empresa
Municipal de Serviços, Obras e
Urbanização de Montes Claros
(ESURB). A recuperação da empresa,
que esteve a beira de fechar as suas
portas, segundo o parlamentar, é a
garantia da manutenção de 200 postos
de trabalho na cidade. Acrescentou,
ainda, que esta iniciativa foi um passo
importante para garantir a
continuidade dos serviços e a
manutenção dos empregos na cidade,
mostrando o compromisso do
Executivo com o bem-estar da

comunidade, contribuindo significativamente para o desenvolvimento da cidade.
Ainda durante solenidade, o presidente da Casa Legislativa recebeu um afago do
chefe do Executivo, elogiando a sua postura conciliadora e humilde.
Características classificadas por Souto como de um homem público que terá vida
longa na política, pois sempre terá o respeito dos eleitores e dos pares.


